

ABSTRAK

Nama: **FITROTUNNISA**, NIM: **131401366**, Judul Skripsi: **Pengaruh Imbalan Sukuk Ijarah Terhadap Laba Usaha (Studi di PT Tiga Pilar Sejahtera Food Tbk dan PT Berlian Laju Tanker Tbk Tahun 2013-2016)**.

Sukuk Ijarah adalah akad sewa-menyewa barang dengan pembayaran tertentu dan untuk jangka waktu tertentu. Fenomena sukuk ijarah yang memberikan return yang tetap lebih diminati dibandingkan dengan sukuk mudharabah. Menurut investor skim ijarah ini dinilai cukup prospektif bagi para emiten yang berniat menerbitkan sukuk. Dan pendapatan yang diberikan emiten kepada pemegang sukuk ini berupa Imbalan, yang dapat memberikan tambahan laba usaha untuk setiap perusahaan.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Adakah Pengaruh Imbalan Sukuk Ijarah PT Tiga Pilar Sejahtera Food dan PT Berlian Laju Tanker Terhadap Laba Usaha Tahun 2013-2016? 2) Seberapa besar pengaruh imbalan Sukuk Ijarah PT Tiga Pilar Sejahtera Food dan PT Berlian Laju Tanker Terhadap Laba Usaha Tahun 2013-2016?.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu 1) Untuk mengetahui pengaruh imbalan sukuk ijarah PT Tiga Pilar Sejahtera Food dan PT Berlian Laju Tanker terhadap laba usaha Tahun 2013-2016, dan 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh imbalan sukuk ijarah PT Tiga Pilar Sejahtera Food dan PT Berlian Laju Tanker terhadap laba usaha selama periode Bulan Juni 2013-Desember 2016. Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier sederhana, uji t, koefisien korelasi, dan koefisien determinasi dengan bantuan program SPSS dan Eviews.

Berdasarkan hasil pengujian menunjukkan bahwa variabel imbalan sukuk ijarah (X) berpengaruh signifikan terhadap laba usaha (Y). Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} variabel imbalan sukuk ijarah terhadap laba usaha lebih besar dari t_{tabel} ($2,543 > 2,051$), serta nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0,05 yaitu ($0,017 < 0,05$). Yang berarti H_0 ditolak dan H_a diterima atau dikatakan signifikan. Artinya variabel Imbalan Sukuk Ijarah (X) berpengaruh terhadap Laba Usaha (Y) = Hipotesis diterima. Sedangkan besarnya pengaruh variabel X (Imbalan Sukuk Ijarah) terhadap variabel Y (Laba Usaha) ini dapat dilihat dari hasil analisis korelasi, diketahui nilai R Square adalah 0,193 atau 19,3%. Hal ini berarti bahwa 19,3% variabel laba usaha (Y) dapat dijelaskan oleh variabel imbalan sukuk ijarah (X). Sedangkan sisanya 80,7% ($100\% - 19,3\% = 80,7\%$) dijelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak diungkapkan dalam penelitian ini. Sedangkan nilai R hitung = 0,440 jika melihat tabel interpretasi nilai r, nilai r hitung yang berada di antara 0,40-0,599 dengan tingkat hubungan cukup kuat maka hal ini menunjukkan ada hubungan yang positif dan cukup kuat antara variabel X (Imbalan Sukuk Ijarah) terhadap Variabel Y (Laba Usaha).

Keyword: Sukuk Ijarah dan Laba Usaha